



Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	2_2655
Prix	930 000 €

Fréjus

Maison à vendre (83600)

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 situé dans le quartier résidentiel de la tour de mare, cette villa en bordure de zone verte bénéficie de beaux atouts : une position dominante, situation calme, vue Dégagé jusqu'au rocher de roquebrune. Au niveau intérieur, une cuisine de 16 m2 complète le séjour / salle à manger de 45 m2, la terrasse et piscine se trouvent dans le prolongement. Une chambre de plain pied + une autre chambre / bureau et à l'étage : une chambre double de 40 m2 avec sde, dressing et solarium. Garage et abri voiture, parcelle 1156 m2 avec sa piscine et terrain de boules. ...

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 located in the residential area of tour de mare, this villa on the edge of a green area benefits from great advantages: a dominant position, quiet location, unobstructed view as far as the roquebrune rock. On the interior level, a 16 m2 kitchen completes the 45 m2 living/dining room, the terrace and swimming pool are in the extension. A bedroom on one level + another bedroom / office and upstairs: a double bedroom of 40 m2 with shower room, dressing room and solarium. Garage and carport, plot 1156 m2 with its swimming pool and bowling green. A very ...

ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

